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Contenu :  

L’été 2018 est un des plus chauds depuis que des mesures météo sont effectuées, et cela ne va pas s’arranger 
avec les années, malheureusement ! 

Devant ces pics de chaleur, nous ne sommes pas tous égaux, en particulier les personnes âgées et les enfants, 
qui sont particulièrement vulnérables. 

Le Conseil d’État est-il en mesure de nous dire : 

1. Existe-t-il un plan canicule dans le canton ? 

2. Si c’est le cas, pourquoi n’a-t-il pas été mis en place ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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